
 

 

後期始業式で，漢字のお話をしました。 

前号で漢字検定についてふれましたが，始業式で子どもたちに漢字のお

話をしました。後期から１年生も漢字の学習に取り組み始め，悪戦苦闘で

す。全校で漢字の学習に取り組みたいと思います。 

 

終業式や始業式で，代表児童が後期の目標を発表しました。 

   前期が終わって     ３年２組 林田 かこ 

 ３年生になって今日で前期が終わります。私は，前期にいろいろなこ

とをがんばりました。漢字をていねいに練習して，１，２年生のふくし

ゅうもがんばりました。算数では，かけ算の九九や，初めて出てきたわ

り算も，がんばってできるようになりました。うんどう会では，ダンス

をえがおで大きく動いて，いっしょうけんめいにがんばり，とてもたの

しかったです。また，先生の話をしせいよくしっかりきくことをがんば

りました。ほかのことを考えないように，気をつけて話をきいたら，よ

くわかるようになりました。こんなふうにいろいろできるようになっ

て，成長できてとてもうれしいなぁーと思います。 

 １０月９日から後期が始まります。私が後期にがんばりたいことは，

３つあります。１つ目は，テストでうっかりミスをしたところがあった

ので，しっかり問題を読んで，よい点をとれるようにしたいです。２つ

目は，そうじをすみずみまできれいにすることを，これまでよりもっと

がんばりたいです。３つ目は，おうちのこともがんばって，１日１回

は，なにかお手つだいをするようにしたいです。前期と同じように，な

んにでもせっきょくてきにちょうせんして，りっぱな３年生になってい

きたいと思います。 

   後期にがんばりたいこと   ４年１組 下迫 さくら 

 私が後期にがんばりたいことは，３つあります。 

 １つ目は，あいさつです。前期には，「佐世保１ビッグスマイル早岐

っ子」の具体的な取り組みのあいさつ運動をしました。私自身として

は，あまりあいさつができていませんでした。すすんでワンストップあ

いさつを実行していきます。 

 ２つ目は，今以上に読書量を増やすことです。私は，読書をすること

が好きです。４年１組は，図書室の貸し出し冊数で校内１位になりまし

た。後期は，さらに文章が多く分厚い本を読みます。そして，学級の貸

し出し冊数１位を続けていければと思います。 

 ３つ目は，友達とのコミュニケーションです。誰とでもうまく話をす

ることは，難しいときもあります。しかし，人と交流することは，とて

もたいせつなことだと思います。クラブ活動の時には，４年生とは話す

のですが，５・６年生の人とも話していきたいです。 

 このようなことを有言実行し，高学年に向けて，４年生の学年テーマ

である「挑戦」する心をもち，がんばっていきたいと思います。 

 

高学年が自主学習ノートを提出し始めました。 

前号で自主学習ノートについてお知らせしましたが，さっそく高学年の

児童が数名取り組んでいます。学級の係の児童が，朝から提出されたノート

を校長室へ持ってきています。漢字の練習，都道府県名，理科の花の成長，

歴史の各時代のまとめ，楽譜のしくみ，など，さまざまに自分の興味や課題

に応じて，１ページにまとめています。 

自分で意味を考えて，形にするということ自

体が，将来にわたって「生き抜く力」「役に立

つ学力」を身に付けていくことだと思います。 

    つながる心をもち 夢に向かってがんばる子 
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